

**LA JUVENTUD DE HOY.**— Por Ricardo Cox.— Editorial PORTADA.— 164 páginas en 18x25 centímetros.— Santiago, 1973.  
667.081

La juventud se ha convertido en noticia habitual de los medios informativos, y no siempre positiva, según se trate de movimientos de protesta, actividades hippies, uso de las drogas, etc. Ricardo Cox, catedrático de reconocida experiencia en la problemática, nos ofrece aquí un documentado estudio que proyecta hacia el movimiento juvenil. Advierte, sin embargo, que sólo pretende "poner en orden las informaciones corrientes de conocimiento común y no informaciones especiales con ánimo de alguna interpretación personal y original". Pero es evidente, al leer su trabajo, que el resultado es mucho más generoso en ideas y sugerencias de lo que Cox pretende.

En particular llama la atención su descripción de la actitud de los jóvenes frente a un régimen marxista como el de la Unidad Popular, y su canalización en vías como el nacionalismo, el gremialismo o la democracia cristiana.

La obra se presenta dividida en dos partes. La primera —La juventud en su mundo— expone lo que el autor califica de "nuevo pensamiento juvenil". La segunda se titula: "Pensamiento y prejuicios actuales y anhelos juveniles".

## La Juventud de hoy. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La Juventud de hoy. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile